

Les travailleurs argentins protestent contre les rajustements économiques du gouvernement



Buenos Aires, 5 novembre, (RHC).- Des centaines de travailleurs argentins se sont rassemblés sur la Place de Mai, à Buenos Aires pour réclamer du gouvernement l'arrêt des licenciements et la fin de la politique de rajustement économique qu'ils qualifient de brutale.

Des ouvriers et des représentants des organisations sociales et populaires se sont concentrés à proximité du palais présidentiel. La manifestation de ce vendredi est la première d'une série prévues dans le cadre des journées nationales de lutte.

Sous la devise « Ni faim ni licenciements » les manifestants ont critiqué la hausse des tarifs des services de base et le rajustement économique appliqué par le gouvernement.

La manifestation a servi aussi à évoquer le 4^e sommet des Amériques à Mar del Plata, en Argentine où des milliers de Latino-américains ont rejeté la ZLEA, la Zone de Libre échange des Amériques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/111148-les-travailleurs-argentins-protestent-contre-les-rajustements-economiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba